

Retraites / 49.3 :

Une seule réponse s'impose, la mobilisation !



Rassemblement
Mardi 3 mars - 17h30
devant la Préfecture
(place de la République à Strasbourg)

<https://www.facebook.com/events/669843437120878>

Une seule réponse s'impose, la mobilisation !

Les organisations syndicales de salarié-es et de jeunesse ont pris acte de l'annonce par le Premier ministre samedi dernier en fin d'après-midi d'utiliser l'article 49-3.

Cette procédure gouvernementale permet de faire passer sans vote à l'Assemblée Nationale le projet de loi portant sur le système de retraites par points.

Cela démontre l'impuissance du gouvernement à répondre aux interrogations sérieuses et légitimes des parlementaires à propos de ce projet incomplet, très approximatif aux multiples inconnues.

C'est une nouvelle preuve, si celle-ci était nécessaire, que le gouvernement refuse le débat et veut faire passer en force ce projet de régression sociale minoritaire dans l'opinion publique.

Deux motions de censure sont désormais déposées, et imposent au gouvernement de s'expliquer par un discours de politique générale.

Les organisations réaffirment leur opposition à ce projet et la nécessité de créer de nouveaux droits pour les salarié-es, privé-es d'emploi, étudiant-es, lycéen-es, retraité-es.

Nos organisations syndicales appellent à poursuivre les actions sans relâche, sous toutes les formes décidées localement.

Elles appellent à multiplier partout localement des rassemblements dès lundi 2 mars, et à organiser des manifestations devant les préfectures et sous-préfectures le mardi 3 mars, y compris par le recours à la grève, au moment de ce passage en force au parlement, afin de signifier avec force le rejet de ce texte.



A partir du jeudi 5 mars, l'Université rentre en grève pour ses revendications. Les organisations syndicales CGT, FO, FSU, Solidaires et CNT du Bas-Rhin appellent tous les salariés à soutenir ce mouvement, y compris par la grève, à manifester le jeudi 05 mars à 15h au départ du Patio et à se joindre aux actions décidées par l'assemblée générale de l'université.



CORONAVIRUS COVID-19

De : SYNDICAT CGT

Envoyé : jeudi 27 février 2020 13:35

À : FONTANEL Alain ; LAPLANE Pierre ; VILLIERS Céline ; STEMPFER Marie-Odile

Objet : procédure liée au risque du coronavirus

Bonjour,

La CGT prend contact avec vous à la suite des informations données concernant la procédure liée au risque du coronavirus.

Au-delà des dispositifs d'éloignement prévus pour les personnels revenant de zones à risques, reste la gestion des autres, qui ne peuvent télétravailler.

En effet, quelles sont les mesures de protections prévues pour toutes celles et ceux qui travaillent en contact avec le public, et notamment la fourniture en urgence de masques, de gel pour les mains, et de suivi médical des personnels. On entend déjà dire, ici et là qu'il n'y a plus d'argent pour du gel hydroalcoolique....

Par ailleurs et dans l'urgence, qu'est-il prévu pour l'ensemble des agent-e-s qui travailleront ce dimanche dans le cadre du Carnaval de Strasbourg ?

Nous rappelons que la protection des salarié-e-s est une obligation qui vous incombe.

Par conséquent, la CGT demande à ce que des mesures de prévention et de protection soient prises en urgence pour permettre cette protection à l'ensemble des agent-e-s.

Cordialement,

CGT Territoriaux de Strasbourg - Eurométropole

8 MARS

**MARCHE DES
GRANDES GAGNANTES !**

STRASBOURG



**Dimanche
8 mars
Manif 14h
place de la Bourse**

<https://www.facebook.com/events/209278853520697>

Le 8 mars, journée internationale de lutte pour les droits des femmes, nous appelons toutes les dynamiques féministes à converger.

Le week-end du 8 mars, multiplions les actions et organisons la marche des grandes gagnantes sur tout le territoire. Cheminotes, infirmières, hôtesses, agentes du nettoyage, ouvrières, caissières, enseignantes, cadres, étudiantes, travailleuses indépendantes, artistes, avocates, retraitées..., défilons toutes en tenue de travail, à l'image de « Rosie la Riveteuse », icône de

toutes les travailleuses invisibles. Revendiquons, dansons et chantons d'une même voix pour exiger le retrait de la réforme des retraites et refuser qu'« A cause de Macron, grandes perdantes nous soyons ».

Dénonçons partout les inégalités de salaire et de pensions, exigeons l'égalité professionnelle.

Parce que les femmes partout dans le monde se lèvent et luttent pour l'égalité et leur émancipation, soyons les grandes gagnantes ce 8 mars !